



## Estimada comunidad:

En el ICPNA estamos comprometidos con la educación de nuestros alumnos y con la calidad de nuestros servicios, por ello en el 2020 debido a la pandemia, entendimos la difícil situación por la que atravesábamos y decidimos prolongar el plazo para dejar de estudiar, de 3 a 5 meses para los cursos mensuales y de 4 a 6 meses para los cursos bimensuales.

Hoy, seguimos firmes en nuestra promesa de ofrecer educación de calidad a la comunidad y estamos comprometidos con este retorno a la normalidad, por eso **desde enero 2023**, volvemos al plazo máximo de **3 meses para dejar de estudiar entre ciclo y ciclo, en los cursos mensuales** y de **4 meses para los cursos bimensuales**, en todos nuestros programas y modalidades de estudio: virtual y presencial.

Estamos seguros que de esta manera aprovecharás al máximo tus clases en el ICPNA, y de nuestro lado ten por seguro que seguirás recibiendo una enseñanza de calidad, mejores servicios, más beneficios y una variada programación de actividades culturales preparadas especialmente para ti.

★ Instituto Cultural Peruano Norteamericano